
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 21 по 28 июля 2017 года 

 

За период с 21 по 28 июля 2017 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 32 публикациях СМИ (без учѐта 

поздравлений). 

24 июля первый зампред Думы Ставропольского края Дмитрий 

Судавцов провел еженедельное рабочее совещание депутатов и 

руководителей подразделений аппарата краевого парламента, написала газета  

"Ставропольская правда", № 79 от 25 июля. Роман Завязкин, заместитель 

председателя комитета по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму, сообщил о принятии в третьем, 

окончательном чтении федерального закона о курортном сборе, который в 

порядке эксперимента пока предложено ввести в четырех субъектах 

Российской Федерации, в том числе и в Ставропольском крае. До 1 декабря 

текущего года законодательным органам пилотных регионов необходимо 

принять свои законы и установить размер сбора: в первый год он не должен 

превышать 50 рублей. Средства отдыхающих будут поступать в фонд 

развития курортной инфраструктуры. Контролировать их расходование 

будут специально созданные в каждом регионе общественные советы. 

Депутат Виктор Надеин выразил обеспокоенность передачей ряда 

полномочий с уровня поселений в городские округа в связи с 

преобразованием муниципальных образований. В частности, это касается 

органов ЗАГС. Депутаты согласились, что ситуация сильно усложнит 

процедуру регистрации актов для граждан, проживающих в отдаленных от 

городов населенных пунктах. На рабочем совещании зашла речь о работе 

фонда капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах. "Фонд не справляется с собираемостью обязательных взносов 

собственников. Сегодня задолженность составляет свыше 740 миллионов 

рублей. По итогам мониторинга работы фонда мы подготовим 

информацию и свои предложения и направим их в адрес исполнительной 

власти региона, поскольку накопившиеся проблемы необходимо срочно 

решать", – прокомментировал ситуацию Дмитрий Судавцов. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
На Ставрополье вступил в силу порядок предоставления субсидий на 

возмещение части затрат, связанных с производством специй, пряно-

ароматических, эфиромасличных и лекарственных культур. Об этом сообщил 

первый заместитель министра сельского хозяйства региона Роман Коврыга в 

ходе секционного заседания в правительстве Ставропольского края, 

прошедшего в рамках празднования "Дня Новоселицкого района". Участие в 

мероприятии приняли председатель краевой Думы Геннадий Ягубов и 

другие парламентарии, руководитель селекционного центра ФГБНУ 
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"Ставропольский НИИСХ" Вера Чумакова, ученые и селекционеры края. 

Информация об этом была опубликована в газетах  "Приманычские степи", 

№ 51 от 21 июля, "Нива", № 54 от 21 июля, "Знамя труда", № 52 от 21 

июля, "Авангард", № 57 от 22 июля, "Петровские вести", № 55 от 21 июля, 

"Вестник Прикумья", № 54 от 22 июля, "Звезда Прикубанья", № 60 от 22 

июля, "Вперѐд", № 58 от 22 июля, "Степные зори", № 55 от 25 июля.   

Газета "Степновские вести", № 53 от 21 июля написала о рабочей 

поездке депутата Думы СК Дмитрия Шуваева в Степновский район.  

Первая встреча состоялась с председателем СПК колхоз "Чугуевский" 

В.В. Фоломеевым. В ходе беседы краевой депутат Д.И. Шуваев и 

заместитель главы администрации Степновского муниципального района 

С.В. Синанов обсудили с руководителем хозяйства ряд вопросов 

относительно наличия и состояния уборочной техники, реализации зерна и 

ценовой политики на него, о взаимоотношениях между фермерскими и 

коллективными хозяйствами, о законодательстве в плане земельных 

отношений и приоритете при оформлении земли. Речь шла о сборе и уплате 

налогов, занятости сельского населения, особенно молодѐжи. Дмитрий 

Иванович рассказал о состоянии дел на округе, о работе краевого 

парламента. Следующая остановка депутата - на территории МО 

Ольгинского сельсовета в с. Зелѐная Роща, где депутата встречали главы МО 

Ольгинского сельсовета Н.Н. Пряхин и МО Варениковского сельсовета 

П.Н. Петровский. Они обсудили самые насущные вопросы, касающиеся 

дорожного строительства. Затем внимание гостей Николай Николаевич 

Пряхин обратил на одну из проблем села - спил деревьев в труднодоступных 

местах из-за электро- и газоснабжающих коммуникаций. На территории 

Зелѐной Рощи ведѐтся ремонт автомобильной дороги общего пользования 

местного значения. Около 700 метров дороги от центра улицы Советской до 

выезда на федеральную трассу покроют новым асфальтовым покрытием. Уже 

проведены подготовительные работы дорожного полотна. Д.И. Шуваев 

предложил главе поселения проанализировать все программы по линии 

министерства сельского хозяйства СК и активно в них участвовать, что в 

дальнейшем поможет муниципалитету решать острые вопросы на 

территории. В свой очередной рабочий визит в Степновский район депутат 

Думы Ставропольского края Д.И. Шуваев встретился с главами МО 

с. Соломенское Е.В. Зайцевым и Верхнестепновского сельсовета 

Н.А. Капитоновой, сообщила газета "Степновские вести", № 54 от 25 июля. 

Депутата интересовало выполнение работ по ремонту участка автомобильной 

дороги общего пользования местного значения в селе Соломенское. Затем 

были обсуждены различные вопросы, среди которых пешеходные переходы, 

завышенная стоимость изготовления проектно-сметной документации и 

экспертизы на неѐ, участие в региональных программах по устойчивому 

развитию сельских поселений. Дмитрий Иванович поделился своим 

видением решения некоторых задач на местах, пообещав главам всяческое 

содействие в этом направлении. 
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В газете "Панорама нашей жизни", № 57 от 21 июля была 

опубликована информация о рабочей поездке депутата Думы 

Ставропольского края Дмитрия Шуваева в Советский район. Главная цель 

поездки - ознакомиться с ходом уборки, а также узнать о тех проблемах и 

трудностях, которые испытывают хозяйства, чтобы оказать всю 

необходимую поддержку в их решении. Всего Дмитрий Иванович в этот раз 

побывал в семи СПК: "Русь", "Родина", "Восточный", им. Кирова, 

племрепродуктор "Кумской", Правокумский и "Победа". Одному из хозяйств 

будет оказана помощь в получении льготного 5-процентного кредита, однако 

наиболее острым вопросом является ущерб, нанесѐнный СПК "Победа" во 

время ликвидации последствий паводка. Кроме всего прочего, в беседах с 

председателями сельхозпредприятий поднимался вопрос о возможности 

восстановлении на территории района орошаемого земледелия. Необходимая 

инфраструктура в ряде хозяйств существует, однако требует значительных 

вложений для реконструкции и модернизации. На Ставрополье есть 

предприятия, которым удалось сохранить столь важный способ 

хозяйствования. И в одно из них решено совершить рабочую поездку 

совместно с руководством некоторых сельхозпредприятий, чтобы прямо на 

месте познакомиться с накопленным в данной сфере опытом и оценить 

возможность возрождения орошения полей в районе. В ближайшее время 

Д.И.Шуваев посетит СПК "Янтарь", чтобы обсудить с руководством 

предприятия перспективы возрождения плодового овощеводства, 

виноградарства и выращивания фруктов.  

Газета "Сельская новь", № 54 от 22 июля написала о награждении 

заведующей магазином "Шанс" ООО "Садко" в с. Привольном Ольги 

Владимировны Сидоренко Почѐтной грамотой Думы Ставропольского 

края. Награду ей вручили на торжественном собрании, посвящѐнном Дню 

работника торговли, которое состоялось в правительстве края. В 

торжественном мероприятии принял участие и председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов.  Газета "Рассвет", № 55 от 26 

июля написала, что за заслуги в развитии и совершенствовании торговой 

деятельности в крае медалью "За доблестный труд" третьей степени 

награждена Любовь Васильевна Колчина, председатель совета 

Малоягурского сельского потребительского общества. Почѐтной грамотой 

губернатора Ставропольского края отмечена Л. И. Масквитина, продавец 

магазина (с. Летняя Ставка). Грамота Думы СК вручена индивидуальному 

предпринимателю А. Н. Батяеву (с. Летняя Ставка). О торжественном 

собрании, посвящѐнном Дню работника торговли, также написала газета 

"Георгиевские известия", № 54 от 22 июля.  

Масштабная программа по благоустройству продолжится в России и в 

следующем году. Об этом заявил премьер-министр Дмитрий Медведев на 

форуме "Городская среда" в Краснодаре, сообщил телеканал "Своѐ ТВ", 24 

июля. За ближайшие 5 лет, благодаря партийному проекту "Единой России", 

в стране должны отремонтировать все дворы. И создать в городах 
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современные и привлекательные общественные пространства. В этом году 

наш регион смог привлечь по программе солидные средства из федерального 

бюджета.  Из 20 млрд рублей, которые выделены по партийному проекту 

"Единой России" "Городская среда" Ставропольскому краю предназначается 

более 600 миллионов. Активное участие в форуме приняла и делегация 

Ставропольского края. Как отметил председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов, выделение такой внушительной суммы для 

Ставрополья  стало следствием активной работы правительства 

Ставропольского края, губернатора и регионального отделения партии 

"Единая Россия". "Ставрополье отличается тем, что мы уже десять лет 

работаем в программе местных инициатив, - рассказал Ягубов. - То есть у 

нас есть опыт реализации подобных проектов в Ставропольском крае. Это 

во многом послужило тому, что нам доверили такую сумму. На сегодняшний 

день у нас участвует в программе 21 муниципальное образование". Всего по 

программе на Ставрополье отремонтируют более 200 дворов. Будут созданы 

новые современные общественные пространства. Активное участие в работе 

форума приняли и главы городов, участвующих в реализации проекта. Они 

рассказали о том, какие работы уже ведутся в муниципалитетах. В рамках 

проекта меняются и озеленяются многие города края, сообщил телеканал 

ГТРК "Ставрополье", 25 июля. В Ставрополе, например, благоустройство 

обещают закончить до сентября. В будущем городскую среду хотят 

переформатировать. Например, заброшенные заводы хотят превратить в 

центры молодѐжной культуры, а высотная застройка может смениться 

малоэтажными кварталами.    

На площадке исполнительного комитета Ставропольского 

регионального отделения партии "Единая Россия" 25 июля прошла пресс-

конференция, посвящѐнная итогам Всероссийского партийного форума 

"Городская среда" в Краснодаре и практической реализации федерального 

партийного проекта по благоустройству в регионе, написала газета "Вечерний 

Ставрополь", № 136 от 27 июля. Спикерами встречи стали координатор 

проекта "Городская среда" в Ставропольском крае, депутат Государственной 

Думы от Ставрополья Елена Бондаренко и лидер ставропольских 

"единороссов", председатель общественного совета данного партпроекта 

Геннадий Ягубов. Комментируя работу Форума, Геннадий Ягубов отметил: 

"Итоги работы площадок и выступления на пленарном заседании 

показывают, что качественно изменилась государственная политика в 

сфере формирования комфортной городской среды. Она стала носить 

системный, централизованный характер. И если ранее регионы 

самостоятельно решали этот вопрос на уровне субъекта или на уровне 

муниципалитета, то на сегодняшний день формирование комфортной 

городской среды вошло в федеральную повестку. И что особенно важно: 

участие жителей имеет первостепенное значение. А это тоже 

качественно новый подход, который является одним из принципов работы 

партии "Единая Россия". Главное, что участники Форума приняли решение 
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поддержать реализацию партийных проектов "Городская среда" и "Парки 

малых городов" в 2018 - 2020 годах. А это значит, что регионы в ближайшие 

годы смогут рассчитывать на федеральную поддержку".  Рассказали 

спикеры и о реализации проекта "Городская среда" на территории 

Ставропольского края. Как отметила Елена Бондаренко, в этом году в 

программу по благоустройству дворов и общественных территорий вошли 18 

муниципалитетов края. На сегодняшний день конкурсные процедуры 

завершены, подрядчики определены, и 16 муниципалитетов уже приступили 

к работам по благоустройству. Оставшиеся территории начнут работы в 

ближайшее время. Ставропольский край значительно опережает сроки, 

определенные федеральной дорожной картой реализации проекта, и 

находится в числе лидеров среди субъектов Российской Федерации. Работы в 

рамках проекта край планирует завершить к 1 сентября текущего года. Таких 

результатов удалось добиться благодаря слаженной работе губернатора 

Ставропольского края, профильных министерств и ведомств, депутатов всех 

уровней от партии "Единая Россия", исполнительной власти на местах и 

активности жителей, подчеркнул Геннадий Ягубов. Телеканал "АТВ", 26 

июля сообщил, что Елена Бондаренко проинспектировала ход работы и 

ремонтом осталась довольна. Так, в Ставрополе благоустраивают 12 

дворовых территорий, реконструкция коснулась и площади Ленина. Здесь 

планируется создать удобную площадку для катания на скейтбордах, роликах 

и спортивных велосипедах. Сюжет о пресс-конференции показал телеканал 

"26 регион", 25 июля. 

В газете "МК-Кавказ", № 31 от 26 июля была опубликована 

информация о расширенном заседании в краевом парламенте, на котором 

обсуждались  пути выхода из ситуации с проблемными долгостроями. 

Заседание прошло под председательством главы комитета по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ Игоря Андрющенко. В 

обсуждении острого социального вопроса участвовали спикер краевой Думы 

Геннадий Ягубов, вице-спикеры Дмитрий Судавцов и Александр 

Кузьмин, депутаты, а также представители органов государственной власти, 

местного самоуправления и правоохранительных органов. "На Ставрополье 

более 1000 обманутых дольщиков. Люди вложили средства в строящееся 

жилье, но в итоге стали жертвами мошенников. К сожалению, в 

большинстве случаев вернуть деньги или получить это жилье для людей 

становится невыполнимой задачей. Решить ее можно только совместными 

усилиями", - обозначил проблему Геннадий Ягубов. Спикер отметил, что 

накануне Государственная Дума РФ во втором чтении приняла проект 

закона, предусматривающий создание компенсационного фонда для защиты 

прав дольщиков. Средства фонда призваны покрывать риски граждан по 

договорам долевого участия при строительстве жилья в случае 

невыполнения застройщиками своих обязательств. Главная цель закона - 

сделать рынок долевого строительства открытым, прозрачным и надежным. 

Однако эта мера предназначена для защиты интересов граждан, которые 
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только планируют вступить в долевое строительство. Помочь тем, кто уже 

попался на удочку мошенников, можно лишь с участием различных ветвей 

власти.  "Ко мне на прием приходят люди, которые уже не надеются 

вернуть свои деньги или получить жилье. По подсчетам, они вложили в 

строительство более 740 миллионов рублей. И меня волнует один вопрос: 

как застройщикам выдавались земельные участки? Особенно после того, 

как они не сдали предыдущий объект", - высказался Александр Кузьмин. 

Ситуацию, которая сегодня сложилась на Ставрополье, озвучил начальник 

краевого Стройжилнадзора Валерий Савченко. Газета  "Ставропольские 

губернские ведомости", № 29 от 26 июля написала, что правоохранители 

предложили депутатам Думы Ставрополья законодательно запретить 

застройщикам принимать у граждан наличные средства и товарно-

материальные ценности. Если деньги перечисляются на расчетный счет - их 

потом можно найти при любых мошеннических схемах, но при наличном 

расчете это невозможно. Прозвучало также предложение вернуть 

лицензирование строительных работ, когда речь идет о многоквартирных 

домах. Как показала жизнь, саморегулирующие организации обременяют 

строительный бизнес взносами в различные компенсационные фонды, 

страховками, но ничего не гарантируют. Десятки миллиардов рублей, 

которые крутятся в данных фондах, не работают. Деньги лежат на счетах и 

кормят правления СРО.  

В газете "Вечерний Ставрополь", № 135 от 26 июля были 

опубликованы слова благодарности организаторам торжественного 

мероприятия, посвящѐнного Дню семьи, любви и верности, которое прошло 

8 июля в Северо-Западном микрорайоне Ставрополя. Как было отмечено, в 

адрес собравшихся прозвучали слова поздравления от депутата Думы СК 

С.К. Чурсинова и от главы администрации Промышленного района 

Д.Ю. Семенова. Героям дня были вручены подарки, Благодарственные 

письма и букеты ромашек - цветов, которые являются символом Дня семьи, 

любви и верности. 

В краевом центре прошло открытие X Молодѐжного 

межконфессионального форума Ставропольского края. Как написала газета 

"Ставропольский репортѐр", № 29 от 25 июля,  приветствуя собравшихся, 

председатель комитета краевого парламента по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям краевой Думы 

Юрий Гонтарь отметил важность форума и подчеркнул его ведущую роль в 

укреплении межконфессиональных отношений на Ставрополье. "В нашем 

городе живѐт и учится молодѐжь со всего Северного Кавказа. И наша 

главная задача, чтобы понимание между молодыми людьми разных 

национальностей, разных вероисповеданий, разных культур крепло. А 

сделать это можно только через общение и взаимодействие", - сказал он. В 

этом году форум собрал около 100 участников со всего края и республик 

Северного Кавказа. Его работа продлится на протяжении семи дней, в 
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течение которых пройдут встречи с политиками и общественными 

деятелями, круглые столы и семинары, а также спортивные соревнования.   

25 июля в городе Михайловске состоялось торжественное открытие 

нового монумента – памятника солдату-освободителю. В сюжете телеканала 

"26 регион", 25 июля сообщалось, что эта дата была выбрана неслучайно. В 

этот день 75 лет назад началась битва за Кавказ. В монументе высотой почти 

пять метров автор запечатлел простого солдата в амуниции с ружьѐм и в 

каске. На груди - медали, а в глазах - уверенность. Именно таким был 

советский воин. Скульптура стала данью памяти всем солдатам Великой 

Отечественной. В мероприятии приняли участие первый заместитель 

председателя Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов, заместитель 

председателя Александр Кузьмин,  депутаты Игорь Андрющенко, Виктор 

Лозовой, Петр Марченко и Сергей Шевелев.  Как отметил председатель 

Ставропольского регионального отделения Российского военно-

исторического общества, депутат Думы Ставропольского края Сергей 

Шевелѐв, 25 лет в стране вообще не устанавливались исторические 

памятники, связанные с Второй мировой и Великой Отечественной войной. 

"Выполняется основная задача, поставленная президентом – воспитание 

патриотизма, исторической справедливости и потихоньку мы охватим все 

районы", - рассказал депутат. Газета "Наша жизнь", № 53 от 26 июля 

написала, что этот проект стал возможным благодаря реализации 

государственной программы "Патриотическое воспитание граждан 

Российской Федерации на 2016-2020 годы". Шпаковский район стал одним 

из немногих в России, где Российское военно-историческое общество 

установило подобный монумент. Главными гостями торжественного 

мероприятия, конечно же, стали ветераны Великой Отечественной войны, а 

также участники боевых действий и других войн и локальных конфликтов. 

Также на мероприятии присутствовали учащиеся общеобразовательных и 

профессиональных учреждений, юнармейцы Шпаковского района, члены 

регионального отделения Российского военно - исторического общества в 

СК, казаки, руководители отраслевых учреждений, жители и гости 

Шпаковского района. Собравшиеся отметили, что новая скульптурная 

композиция, безусловно, будет способствовать духовному и военно-

патриотическому воспитанию молодѐжи, сохранению памяти о подвиге 

советского народа в годы Великой Отечественной войны. 

Побывшая на Ставрополье с рабочим визитом председатель 

Центризбиркома России Элла Памфилова в Пятигорском государственном 

университете встретилась с представителями общественности и лидерами 

региональных отделений политических партий, сообщил сайт газеты 

"Ставропольская правда", 28 июля. В их числе были: председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов, председатель краевой 

общественной палаты Николай Кашурин и другие известные региональные 

политики. Элла Памфилова подробно ответила на вопросы о восстановлении 

доверия избирателей к выборам и повышении явки. Обсуждался и вопрос о 
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"муниципальном фильтре" на региональных выборах. Отмечалось, что 

"муниципальный фильтр" необходимо пересмотреть, сделать его более 

демократичным, чтобы он не становился препятствием для сильных 

конкурентов. Председатель Центризбиркома также высказалась за 

максимально широкое участие наблюдателей в процедуре голосования, в том 

числе за присутствие представителей СМИ на избирательных участках в 

качестве наблюдателей. Глава ЦИК отметила, что особый интерес здесь 

представляет опыт, накопленный на Ставрополье. "Мы заинтересованы в 

том, чтобы на выборах было максимальное количество наблюдателей, 

которые могут профессионально и грамотно обеспечить процесс 

наблюдения, предотвращать нарушения и способствовать легитимизации 

выборов" – приводит слова Памфиловой телеканал "26 регион", 27 июля. 

Основной задачей власти в предвыборный период она назвала обеспечение 

честности и прозрачности голосования.   И большая роль здесь отводится 

исполнительным органам власти, которые должны обеспечить доступность 

избирательных участков, в том числе и людям с ограниченными 

возможностями.  Говорили об упрощении избирательного законодательства. 

Например, о сборе документов для участия в избирательной кампании, 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 27 июля. Александр Кузьмин 

выступил с предложением уменьшить перечень необходимых документов, 

поскольку это также зачастую становится препятствием для выдвижения 

кандидатов. Работа по систематизации всех выборных процессов, по словам 

Памфиловой, уже ведѐтся.   Телеканал "Своѐ ТВ", 27 июля сообщил, что уже 

10 сентября в единый день голосования ставропольцев ждѐт новшество – в 

крае впервые будут использовать протоколы с QR-кодом. Это облегчит 

процесс введения данных в автоматизированную систему, а также контроль 

за подсчѐтом голосов со стороны наблюдателей. В сюжете отмечалось, что 

беседа оказалась полезной не только для общественных активистов, но и для 

преподавателей, студентов и парламентариев. Депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Гончаров назвал состоявшийся разговор 

нужным, содержательным и своевременным. По словам депутата, это 

позволяет обсуждать проблемы, принимать какие-то решения и входить с 

законодательными и инициативами.    

О качестве партийной работы говорили в Ставрополе на форуме 

"Кандидат" регионального отделения "Единой России", сообщил телеканал 

"Своѐ ТВ", 27 июля. В одном зале собрались делегаты от разных городов и 

сѐл, а также действующие депутаты федерального и краевого парламента. 

Участники обсудили ход выполнения партийных проектов, делились идеями 

и инициативами по поводу дальнейшей работы. Собравшихся 

поприветствовал губернатор В.Владимиров. Он призвал помнить об 

ответственности власти и действовать сообща при решении амбициозных 

задач. Затронули и тему предстоящих выборов. 10 сентября, в единый 

голосования, жители 9 районов и 11 городских округов Ставрополья будут 

выбирать руководство муниципальных образований и депутатов органов 



9 

местного самоуправления. Как отметил председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов,  по итогам выборной кампания необходимо 

получить чѐткое понимание того, что происходит в территориях, поскольку 

от этого зависят дальнейшие планы работы органов власти. Сюжет об этом 

также показал телеканал "26 регион".  

Газета "Ставропольская правда", № 81 от 28 июля к 70-летнему 

юбилею депутата Думы Ставропольского края Юрия Гонтаря опубликовала 

статью о его работе в краевом парламенте.   

 

 

Поздравления, обращения депутатов 
Поздравление А.Н. Назаренко с Днѐм работника торговли 

опубликовала газета "Благодарненские вести", № 56 от 22 июля  

В газете "Ставропольская правда", № 81 от 28 июля было 

опубликовано поздравление Г.В. Ягубова со столетним юбилеем издания. 

Отмечалось также, что в адрес газеты поступили поздравления с 

юбилеем от Ю.А. Гонтаря.  

В газете "Комсомольская правда - Северный Кавказ", № 84 от 28 

июля были опубликованы поздравления с 70-летним юбилеем Юрия Белого.  

 


